

ACTA #6.

ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE DEL DÍA VEINTISIETE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL ONCE, CORRESPONDIENTE AL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES DEL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL CELEBRADA POR LA SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE CHIAPAS.

ACTA #6.**ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE DEL DÍA VEINTISIETE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL ONCE, CORRESPONDIENTE AL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES DEL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL CELEBRADA POR LA SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE CHIAPAS.****DIPUTADO PRESIDENTE****ZOÉ ALEJANDRO ROBLEDO ABURTO**

En la Ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, siendo las Dieciséis Horas con Treinta y Seis minutos del día VEINTISIETE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL ONCE, se reunieron en la Sala de Sesiones del Honorable Congreso del Estado, con el objeto de celebrar Sesión Solemne, correspondiente al Primer Periodo Ordinario de Sesiones, del Segundo Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado; el Diputado Presidente Zoé Alejandro Robledo Aburto, dijo: "COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS LEGISLADORES, LOS INVITO A QUE PASEN A SENTARSE EN SUS CURULES, Y AL PÚBLICO EN GENERAL PASEN A OCUPAR LOS LUGARES DESIGNADOS PARA ELLO... HONORABLE ASAMBLEA... VA DAR INICIO LA PRESENTE SESIÓN POR LO QUE SOLICITO A LA SECRETARÍA DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS, ABRA EL SISTEMA ELECTRÓNICO, HASTA POR 2 MINUTOS PARA QUE LAS DIPUTADAS Y LOS DIPUTADOS REGISTREN SU ASISTENCIA".- En ese momento la Secretaría de Servicios Parlamentarios dio cumplimiento a lo solicitado y una vez transcurrido el tiempo imprimió la lista de asistencia de los diputados, la cual corre agregada como parte integral del acta.- Obran en poder de esta secretaría las licencias de los siguientes legisladores: Diputada Claudia Patricia Orantes Palomares y Diputado Manuel Sánchez Guzmán.- Seguidamente el Diputado Presidente dijo: "HABIENDO QUÓRUM, DE TREINTA Y SIETE DIPUTADOS SE ABRE LA SESIÓN". (Toco el timbre) y agregó: "HONORABLE ASAMBLEA: ESTA PRESIDENCIA SE PERMITE INFORMAR QUE LA PRESENTE SESIÓN FUE CONVOCADA CON EL OBJETO DE DEVELAR EL NOMBRE DE JUAN SABINES GUTIÉRREZ, INSCRITO CON LETRAS DORADAS EN EL MURO DE HONOR DE ESTE RECINTO LEGISLATIVO... POR LO QUE CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 27 FRACCIÓN CUARTA DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, ESTA SESIÓN TIENE EL CARÁCTER DE SOLEMNE... SOLICITO A LA HONORABLE ASAMBLEA Y AL PÚBLICO PRESENTE PONERSE DE PIE PARA ENTONAR NUESTRO GLORIOSO HIMNO NACIONAL MEXICANO".- En ese momento los legisladores y el público presente dieron cumplimiento a lo solicitado, después de entonar el Himno el Diputado Presidente agregó: "SE SOLICITA A LAS LEGISLADORAS Y LOS LEGISLADORES, Y AL PÚBLICO PRESENTE TOMAR ASIENTO".- En ese momento los legisladores y el público presente dieron cumplimiento a lo solicitado, por lo que el Diputado Presidente agregó: "HONORABLE ASAMBLEA, LA PRESENTE SESIÓN SOLEMNE DEL PODER LEGISLATIVO DE CHIAPAS TIENE POR OBJETO CUMPLIR EL DECRETO APROBADO EL PASADO 9 DE AGOSTO POR TODAS LAS FUERZAS POLÍTICAS REPRESENTADAS EN ESTA SOBERANÍA. DE ESTA FORMA, LUEGO DE UNA

AMPLIA REFLEXIÓN SOBRE NUESTRA HISTORIA RECIENTE, LA SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DECIDIÓ INSCRIBIR EN LETRAS DORADAS EN EL MURO DE HONOR DE ESTE SALÓN DE SESIONES, LOS NOMBRES DE ILUSTRES Y DISTINGUIDOS PROTAGONISTAS DE LA HISTORIA DE CHIAPAS, QUE BRINDARON VALIOSOS SERVICIOS Y PERDURABLES EJEMPLOS. AQUÍ ESTÁN DISTINTAS GENERACIONES, DIFERENTES ESFERAS DEL QUEHACER HUMANO, DIVERSAS FORMAS DE VER Y ENTENDER A CHIAPAS. ESTE MURO DE LA MEMORIA CHIAPANECA ES UN ESPACIO DE CHIAPANECOS LIBRES Y POR ELLO MISMO, DE IDEAS DISTINTAS. HOY RECONOCEMOS A DON JUAN SABINES GUTIÉRREZ, UN CHIAPANECO EJEMPLAR CUYA MEMORIA, DICHO SIN PRETENSIONES DEMAGÓGICAS, ES PATRIMONIO DE NUESTRO PUEBLO. LA GENTE DE CHIAPAS QUIERE A DON JUAN SABINES. LO QUIEREN PORQUE ÉL CONOCIÓ A LOS CHIAPANECOS DE TODAS LAS PROCEDENCIAS Y SECTORES SOCIALES. CONOCIÓ LOS PROBLEMAS DE LOS TUXTECOS, EL HAMBRE DE LOS PUEBLOS INDIOS Y EL AISLAMIENTO DE TODOS. CONOCIÓ LOS DÍAS DIFÍCILES DE LOS PEQUEÑOS COMERCIANTES, DE LOS TRANSPORTISTAS, DE LOS VENDEDORES AMBULANTES, DE LOS PROFESIONISTAS, DE LOS HOMBRES Y LAS MUJERES DEL CAMPO. COMO CHIAPANECO CONOCIÓ LOS PROBLEMAS DE CHIAPAS. SUPO Y VIVIÓ EN CARNE PROPIA LOS EFECTOS DEL ABANDONO Y DEL DESDÉN CON QUE NUESTRO ESTADO FUE TRATADO DESDE TIEMPOS INMEMORIALES. COMO GOBERNANTE, CONOCIÓ LOS DÍAS EN QUE CHIAPAS RECIBÍA MENOS DE UN MEDIO POR CIENTO DEL PRESUPUESTO NACIONAL. ADMINISTRÓ UN MUNICIPIO LLENO DE NECESIDADES Y UN ESTADO CON HABITANTES CANSADOS DE LA ESPERA. UN ESTADO CON ABUNDANCIA DE CARENCIAS, DE DESENCANTOS Y DE DESAFÍOS. POR ELLO SU OBRA MATERIAL HABLA POR SÍ MISMA. JUAN SABINES GUTIÉRREZ SIEMPRE SE ASUMIÓ COMO POLÍTICO Y REIVINDICÓ A LA POLÍTICA COMO LA PRÁCTICA CÍVICA Y EL SERVICIO POR EXCELENCIA. LA POLÍTICA, EN LA IDEA DE JUAN SABINES, ES GOBIERNO Y ES ACUERDO. ES ENCUENTRO DE DIFERENCIAS Y BÚSQUEDA DE CONVIVENCIAS DIGNAS. COMO POLÍTICO FUE UN SEGUIDOR DE LOS PRINCIPIOS DE LA REVOLUCIÓN PARA CONSTRUIR UNA NACIÓN BAJO EL SIGNO DE LAS INSTITUCIONES. COMO HEREDERO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA SE INCLINÓ SIEMPRE POR FAVORECER A LOS SECTORES MENOS PRIVILEGIADOS Y DEFENDIÓ PUNTUALMENTE LOS INTERESES DE CHIAPAS. EN SU PASO POR LA POLÍTICA, HUBO CONGRUENCIA, PUNDONOR IDEOLÓGICO Y MORAL. FUE UN HOMBRE DE LENGUAJES DIRECTOS, SIN PUNTOS SUSPENSIVOS. JUAN SABINES GUTIÉRREZ ES DE CHIAPAS. ES DE CHIAPAS, EN TODO EL SENTIDO DE LA PALABRA. FUE UN CHIAPANECO DE TIEMPO COMPLETO. SEÑORAS Y SEÑORES QUEDA INSCRITO EL NOMBRE DE JUAN SABINES GUTIÉRREZ EN EL MURO DE HONOR DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO. ESTE ES UN ACTO FORMAL Y SOLEMNE. SIN EMBARGO, LA OTRA INSCRIPCIÓN, SEGURAMENTE LA MÁS VALIOSA Y PERDURABLE, ES LA QUE ESTÁ YA EN LA MEMORIA Y EL SENTIMIENTO DE LOS HOMBRES Y LAS MUJERES SENCILLAS EN TODOS LOS PUEBLOS DE CHIAPAS. MUCHAS GRACIAS. ESTA PRESIDENCIA SALUDA CON AFECTO A LOS COMPAÑEROS LEGISLADORES CHIAPANECOS ANTE EL CONGRESO DE LA UNIÓN QUE SE ENCUENTRAN AQUÍ PRESENTES, EL SENADOR MANUEL

VELAZCO COELLO, EL DIPUTADO SAMI DAVID DAVID, EL DIPUTADO OVIDIO CORTÁZAR RAMOS, LA DIPUTADA GLORIA LUNA RUÍZ, EL DIPUTADO ARIEL GÓMEZ LEÓN Y EL DIPUTADO JUAN CARLOS LÓPEZ FERNÁNDEZ, ASÍ MISMO SALUDAMOS A LOS SEÑORES PRESIDENTES MUNICIPALES QUE AQUÍ NOS ACOMPAÑAN, AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL DE TUXTLA GUTIÉRREZ, A LOS EX PRESIDENTES MUNICIPALES DE ESTA CIUDAD CAPITAL, A LOS REPRESENTANTES DE LOS ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL ESTADO, A LOS MIEMBROS DEL GABINETE DEL PODER EJECUTIVO Y SOBRE TODO A LOS FAMILIARES Y AMIGOS DE DON JUAN SABINES GUTIÉRREZ QUE SE ENCUENTRAN ESTA TARDE AQUÍ EN EL CONGRESO DEL ESTADO; A LA SEÑORA ISABEL AGUILERA DE SABINES, A LOS NIETOS JAIME SABINES AGUILERA, ISABEL SABINES AGUILERA, SEAN TODOS BIENVENIDOS AL CONGRESO DEL ESTADO, A ESTE ESPACIO PLURAL Y DIVERSO DE REPRESENTACIÓN DEMOCRÁTICA... SOLICITO A LA DIPUTADA ARELY MADRID TOVILLA, DAR A CONOCER LA SEMBLANZA DE JUAN SABINES GUTIÉRREZ".- La legisladora hizo uso de la tribuna (cuya intervención será insertada en el Diario de los Debates) manifestó: Con su venia señor Presidente; Honorable Asamblea; señora Isabel Aguilera de Sabines esposa de nuestro Gobernador del Estado; apreciables familiares y amigos del ilustre chiapaneco al que rendimos homenaje; amigos diputados federales, amigo senador; presidentes municipales; y miembros del gabinete; Amigos todos: Somos una gran familia que explora en su pasado las claves de su futuro. Este es un antiguo ejercicio histórico. Informa sobre nuestra identidad y nos confiere rumbo y continuidad. Buscamos en la vida y en la obra de nuestros compatriotas las virtudes y los valores que podrán animar los pasos de hoy y abrir, con ellos, el camino del futuro. Lo hacemos con esperanza y convicción. Para eso destacamos el ejemplo de nuestros mayores y con ese cimiento afirmamos la misión de las generaciones que somos y establecemos el horizonte de las generaciones que vendrán. En la familia chiapaneca, espacio de recuerdos y expectativas, ilusiones y cumplimientos, reflexionamos sobre la vida y la obra de quienes merecen esta evocación. Y dejamos constancia de aprecio y admiración. Este es el oficio que ahora nos reúne. Me honra la oportunidad de participar, acompañando a quienes aquí se han congregado, en un acto de estricta justicia: la que tributamos a un eminente chiapaneco, Juan Sabines Gutiérrez, y la que también hacemos por este medio a Chiapas y a los chiapanecos: aquél, cuna y razón de nuestro homenajeado; éstos, compañeros en la marcha, testigos de la obra y destinatarios de un legado de entereza y patriotismo, nativo de Tuxtla Gutiérrez. Juan Sabines es un hombre al que los que aquí estamos y todos los mexicanos bien nacidos hombres y mujeres sabíamos que teníamos que inscribir en el muro de honor de nuestro congreso a los nombres de compatriotas eminentes e instituciones beneméritas, así dejamos a la vista de todos para orgullo y lección un testimonio y una expresión de gratitud; es esto lo que hoy practicamos, testimonio y gratitud, sobre todo al incorporar al muro de honor en el Congreso de este Estado con letras doradas, pero sobre todo con profunda devoción los nombre de mujeres y varones que destacaron al servicio del pueblo. Lo hacemos para que los chiapanecos de hoy y de mañana adviertan que su ejemplo y reconozcan su desvelo y retengas las mejores aportaciones del pasado en prenda de los aciertos del porvenir, me honra, me privilegia y además me alegra, lo digo con viva emoción, lo digo con viva emoción, invocar aquí a don Juan Sabines Gutiérrez, dirigente excepcional y amigo muy querido por millares de

chiapanecos que tuvimos oportunidad de conocerlo, de tratarlo y de acompañarlo en una parte de su vida; pero también amigo, se puede y se debe de decir de muchos otros que no lo conocieron personalmente, pero que saben de su dedicación a nuestro Estado y de su legado a la patria común: la que lo vio nacer, vivir y morir; la que ahora le rinde homenaje con admiración. Más de una vez pudimos reconocer frente a él, mirándole a los ojos y hablándole con respeto y afecto, su carácter de hombre enérgico y valiente y su condición de buen ciudadano. Sobre este cimiento construyó su calidad de buen gobernante. Aquello fue requisito de esto. Una vez más lo reconocemos hoy, esta vez ante su nombre, que figura en este Congreso, y ante su recuerdo, que se aloja en nuestro pensamiento y en nuestro corazón. Juan Sabines fue miembro de una familia en la que florecieron el talento y el esfuerzo, el amor por Chiapas la vocación de servicio a los chiapanecos. Esa fue su escuela, ahí hizo sus primeras letras. Y ahí perfiló su destino, como funcionario y como político, conocedor de los problemas de Chiapas, hombre firme en la búsqueda de soluciones y respuestas, hombre de ideas y de acciones, líder nato, carismático, sensible a la necesidad y a la exigencia de sus coterráneos, comprometido con la justicia social, leal a sus convicciones. Ese fue el perfil y esa es la huella que dejara don Juan Sabines Gutiérrez. En su hoja de vida hay muchos capítulos destacados. No pretendo referirlos con detalle. Constan en la memoria de los chiapanecos y en las referencias que han recogido y analizado los observadores de nuestra historia reciente. Fue presidente municipal de la capital; uno de los mejores, decía don Gervasio Grajales. Se desempeñó como diputado federal en dos ocasiones y como senador de la República. En esta encomienda popular fue auténtico representante y defensor de los intereses de Chiapas, Sabines siempre tuvo la confianza de su pueblo y se la reafirmó como Gobernador del Estado. Al asumir y desempeñar el Poder Ejecutivo del Estado, don Juan desplegó el mayor esfuerzo por trasladar a la vida cotidiana la suya y la de sus conciudadanos el anhelo y el sueño que siempre abrigó: servir a Chiapas, decía: “con hechos, no con palabras”. La suya, su anhelo y su sueño, siempre, siempre lo dijo de una magnífica manera, una manera de mostrar la veracidad de sus sentimientos, que solía expresar con emoción, decía: “amo a Chiapas entrañablemente, es mi tierra, mi aire, mi agua, mi costumbre”. Sabines Gutiérrez pertenece a todos los chiapanecos. Porque así se reconoce y así se siente, su nombre se halla en la casa de todos, el congreso. Con respecto a esta circunstancia, que identifica a Don Juan, también señalaré otra, que igualmente lo distingue y que yo debo mencionar con solidaridad: Don Juan militó en el Partido Revolucionario Institucional, de cuyo Comité Ejecutivo Nacional fue Secretario General, como también fue Presidente del Comité Directivo Estatal. Político apegado al pueblo, atento a la realidad, grato hacia quienes merecieron el bien de los chiapanecos, recibió el afecto del pueblo que desarrolla su vida cotidiana a la vera de las obras que surgieron durante su mandato. Tienen su sello los palacios de los gobiernos estatal y municipal, los edificios con que se dotó a los Poderes Legislativo y Judicial, el teatro de la ciudad, el centro de convivencia infantil, el museo de antropología, y algo más de un servicio social increíble, el ISSTECH. Con afecto recuerdan a don Juan los coterráneos que visitan la capital del Estado y transitan frente a la catedral de San Marcos. Sumemos palacios municipales, escuelas, hospitales, parques, casas ejidales a lo largo y ancho del Estado. Y destaquemos ya lo mencionó como muestra fehaciente del legado material de su gobierno laborioso, el recinto en el que ahora nos encontramos y lo recordamos: este Palacio Legislativo. Hay más, mucho más, que se podría agregar

en el elogio a don Juan, quien fuera en su tiempo como también se dijo el hombre esperado para transformar a Chiapas; el que hizo de esta ciudad el “granero de México”, merced al apoyo que se brindó al campo y al desarrollo de la producción en este sector de la economía don Juan creo programas en favor de la productividad agropecuaria, quien no recuerda el fortalecieron del Sistema Alimentario Mexicano. Llamado el “ciclón del sureste” por el vigor de su temperamento y la ambición de sus propuestas, Sabinés también soñaba con unir a los Estados del sur, puente de acceso a México, situación que trae consigo grandes retos y magníficas oportunidades. La unidad política, sumada a la económica y social, engrandecería a esta promisoría región de la República. Familiares de don Juan Sabinés, sé que la evocación de don Juan Sabinés Gutiérrez que es grata y pertinente para todos, en ustedes tendrá una resonancia especial. Reconozco y valoro esa relación familiar y filial. Es un orgullo ser Sabinés. Enhorabuena. Por estas razones, tan hondas y profundas enviamos nuestro reconocimiento al Señor Gobernador. Señoras y señores, amigos todos: del pensamiento y la obra de Don Juan Sabinés Gutiérrez, compatriota y conciudadano, recogemos la convicción de que los grandes cambios sociales son el fruto de los valores arraigados, las causas justas, la tenacidad en la diaria faena de construir nuestra casa común y nuestro destino compartido. El hombre al que ahora rendimos homenaje, líder visionario, luchó por hacer realidad las esperanzas de los chiapanecos. Esta lucha debe persistir. Este sueño debe preservarse. Para que así sea es preciso hoy como siempre tomar ejemplo del pasado y alcanzar un entreveramiento espiritual que asegure nuestra persistencia y, más todavía, nuestra grandeza. Ese era el objetivo de Don Juan Sabinés Gutiérrez, más allá de la circunstancia temporal, que cautivó sus afanes. Por eso ha perdurado y perdurará. Muchas gracias.- Al finalizar la intervención de la legisladora, el Diputado Presidente agregó: “HONORABLE ASAMBLEA CON FECHA 9 DE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL ONCE, EL CONGRESO DEL ESTADO DE CHIAPAS, EN HOMENAJE Y DISTINCIÓN PARA UN PERSONAJE CHIAPANECO, ACORDÓ INSCRIBIR CON LETRAS DORADAS EN EL MURO DE HONOR DE ESTE RECINTO LEGISLATIVO, EL NOMBRE DE JUAN SABINES GUTIÉRREZ, QUIEN FUE RECONOCIDO POR SU CARÁCTER Y SENCILLEZ, PERO SOBRE TODO POR SU VOCACIÓN DE SERVICIO HACIA LOS DEMÁS... EN RAZÓN A LO ANTERIOR, SOLICITO RESPETUOSAMENTE A JAIME SABINES AGUILERA E ISABEL SABINES AGUILERA Y AL LICENCIADO LUIS RAQUEL CAL Y MAYOR GUTIÉRREZ, NOS ACOMPAÑE A DEVELAR EL NOMBRE DE JUAN SABINES GUTIÉRREZ, INSCRITO CON LETRAS DORADAS EN EL MURO DE HONOR DE ESTE RECINTO LEGISLATIVO... POR LO QUE SE SOLICITA A LA HONORABLE ASAMBLEA Y AL PÚBLICO PRESENTE PONERSE DE PIE”.- En ese momento los legisladores y el público presente se pusieron de pie, por lo que Jaime Sabinés Aguilera e Isabel Sabinés Aguilera y el Licenciado Luis Raquel Cal y Mayor Gutiérrez, develaron el nombre de Juan Sabinés Gutiérrez inscrito con letras doradas en el muro de Honor; al término de la develación el Diputado Presidente agregó: “SOLICITO A LA HONORABLE ASAMBLEA Y AL PÚBLICO PRESENTE TOMAR ASIENTO”.- En esos momentos los legisladores y el público presente dieron cumplimiento a lo solicitado, por lo que el Diputado Presidente agregó: “SE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL LICENCIADO LUIS RAQUEL CAL Y MAYOR GUTIÉRREZ, QUIEN DARÁ EL MENSAJE A NOMBRE DE LA FAMILIA SABINES GUTIÉRREZ”.- El Licenciado hizo uso de la tribuna (cuya intervención será insertada en el Diario de los Debates)

manifestó: Señora Isabel Aguilera de Sabines, Licenciado Zoé Robledo Aburto Presidente de la Mesa Directiva, del Honorable Congreso del Estado; Licenciado Juan Gabriel Coutiño Gómez, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado; Señoras Diputadas, Señores Diputados de nuestro congreso; Don Noé Castañón León Secretario de Gobierno del Estado; distinguidas personalidades que nos acompañan; señores senadores; señores diputados federales; es un honor muy alto para mí, estar hoy aquí para invocar la memoria de Juan Sabines Gutiérrez, nuestro querido Juan, Juan del pueblo, Juan de los chiapanecos, un hombre que trascendió a su fijación y cuya vida pareció circunscribirse a una sola causa, servir a Chiapas, Juan Sabines Gutiérrez fue hijo mayor de Julio Sabines, oficial de ejército carrancista en la Revolución Mexicana y de tía Luz Gutiérrez, descendiente del proced chiapaneco Joaquín Miguel Gutiérrez, en honor de quien en nuestra ciudad capital ostenta su apellido, sus hermanos nuestro poeta universal Jaime Sabines y nuestro querido Jorge discreto, pero sabio hermano al que Juan escuchaba siempre desde sus años mozos Juan amo siempre a la política y la consiguió como un fin, no como un fin , sino que como un medio para transformar a nuestro querido Chiapas, su activismo político lo llevo a presidir la cámara de comercio de Tuxtla Gutiérrez, y fue electo Presidente Municipal de Tuxtla para el periodo 1951 y 1952, senador por Chiapas y diputado federal en tres ocasiones, para quienes los seguimos en su propósito de vida, no nos quedaba duda Juan sería más temprano que tarde Gobernado de nuestro Estado, así fue que gobernó a Chiapas el 29 de noviembre de 1979 hasta diciembre de 1982, en que incansablemente recorrido cada rincón de nuestro Estado y hablo con su pueblo para escuchar su sentir y sus necesidades, fue un hombre de recia personalidad su voz de campana, y su temple siempre firme contrastaban con su gran bonhomía y su enorme generosidad, fue leal a sus afectos pero sobre todas las cosas amoroso con los más necesitados, razón por la cual son y serán siempre los hogares más humildes donde con más cariño se le recuerde, sus obras trascendieron el tiempo, modernizaron nuestra ciudad capital con su zócalo, sus pasos a desnivel, su palacio de gobierno, su palacio municipal, este recinto legislativo, el teatro de la ciudad, el museo de antropología, los edificios que hoy albergan a la secretaría de educación, a la secretaría de salud y a la secretaría de infraestructura, el zoológico Miguel Alvares del Toro, es un ejemplo nacional, de cómo en su medio habitad están todos los seres del campo, de la selva de Chiapas, aniversario que sigue vigente en la memoria de los chiapanecos, su carácter y liderazgo, viajaron a muy profunda al cariño de su pueblo, lo tiene hoy más presente que nunca en la figura de su hijo, nuestro querido gobernador que hoy con hechos y no palabras honra su memoria y su legado, finalmente no me queda más que felicitar y agradecer a nuestros legisladores, por tomar la iniciativa de inscribir en letras doras de este Honorable Congreso del Estado el nombre de nuestro querido Juan Sabines Gutiérrez, acompañando al de otros ilustres chiapanecos, nada le fue ajeno a Juan Sabines Gutiérrez, en este hombre singular de firme carácter y de inmenso corazón se conjugaba todo, y hoy treinta años después de que dejo el gobierno se cumple la magia infinita de que se repita su generosidad en el nombre de su hijo, nuestro gobernador Juan Sabines Guerrero, gracias, muchas gracias.- Al finalizar la intervención, el Diputado Presidente agregó: "SOLICITO A LA HONORABLE ASAMBLEA Y AL PÚBLICO PRESENTE PONERSE DE PIE PARA ENTONAR NUESTRO GLORIOSO HIMNO A CHIAPAS".- En ese momento los legisladores y el público presente se pusieron de pie y entonaron el Himno a Chiapas, después de entonar el Himno el Diputado Presidente dijo: "SOLICITO A LA HONORABLE ASAMBLEA Y AL PÚBLICO

PRESENTE TOMAR ASIENTO".- En ese momento los legisladores y el público presente dieron cumplimiento a lo solicitado, por lo que el Diputado Presidente dijo: "ESTA PRESIDENCIA AGRADECE LA DISTINGUIDA PRESENCIA DE LOS INVITADOS, FAMILIARES Y AMIGOS QUE NOS ACOMPAÑARON A ESTA SESIÓN SOLEMNE... NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SE AGRADECE A LA HONORABLE ASAMBLEA Y A LOS DISTINGUIDOS INVITADOS SU AMABLE ASISTENCIA... SE LEVANTA LA PRESENTE SESIÓN... SIENDO LAS DIECISIETE HORAS CON TRECE MINUTOS". (Toco el timbre).-----

DIPUTADO PRESIDENTE

ZOÉ ALEJANDRO ROBLEDO ABURTO

DIPUTADA SECRETARIA

DIPUTADO SECRETARIO

ALEJANDRA CRUZ TOLEDO ZEBADÚA

VICENTE MÉNDEZ GUTIÉRREZ

JLRR/SEC/DDS.